Mercredi matin

Cher Monsieur Hayashi

Il me vient un gros scurupule, au reçu de votre aimable lettre de ce matin. Emporté par mon amour des si belles choses qu'a produites votre art Japonais, et sans aucune espère d'autre considération de valeur ou de rareté, j' ai probablement choisi des volumes qui sont d'un fort grand prix et peut-être introuvables. Je serais désolé, cher Monsieur Hayashi, qu'il vous manquent, étant donné que vous avez eu tant de mal à les réunir. Je vous prie donc, d'être assez gentil pour ne m'envoyer parmi mon choix que ceux qui ne feront pas de vider dans votre icono-bibliograhie japonaise, maintenant très heureux encore de ce que vous voudrez bien m'envoyer et que je n'aurais posséder sans vous.

Mille bonnes amities.

Henri Rivière